

Montréal, le 30 avril 2017

Office de consultation publique de Montréal
1550, rue Metcalfe – Bureau 1414
Montréal (Québec) H3A 1X6

Objet : Projet 2175 Saint-Patrick

Bonjour,

Par la présente, je souhaite exprimer mon désaccord avec ce projet.
Il est impératif de protéger le canal Lachine du développement improvisé.

Ce projet :

- met en péril l'authenticité de ce lieu unique à Montréal au point de vue architectural
- contribuerait à y restreindre son accès
- le dénaturerait en y ajoutant une densité non souhaitable
-

Le tronçon du Canal entre le pont Charlevoix et le pont des Seigneurs est le moins affecté par des constructions en rupture avec l'histoire à ce jour: il faut le préserver. Le concept du projet en soi (logement social et espaces communautaires) est un atout pour le quartier, mais il est impératif de trouver un autre lieu plus indiqué que le bord du canal.

Merci,

Jean Hugo Filion